

Kinder und Jugendliche haben ein Recht darauf, Fußball als etwas Sicheres und Positives zu erleben

KINDERSCHUTZ GEHT ALLE AN!



Bist du um das Wohlbefinden eines Kindes besorgt?
Bist du Zeuge von Missbrauch geworden?
Vermutest du Missbrauch?

Bitte wende dich an:

- die Kinder-Hotline, die Polizei oder eine Kinderschutzbehörde in deiner Stadt bzw. in deinem Land
- die Kinderschutz-Kontaktperson in deinem Nationalverband oder Fußballverein

**Für die Sicherheit von Kindern
damit Fussball Spass macht!**

Nähere Informationen unter www.uefa-safeguarding.eu